

## Neuer Ärztlicher Leiter in der BG Nordsee Reha-Klinik

**H**enrik Strothmeyer ist neuer Ärztlicher Leiter der BG Nordsee Reha-Klinik St. Peter-Ording (BG NRK) und wird damit gleichzeitig Chefarzt der Abteilung für Orthopädie und Unfallchirurgie. Er tritt die Nachfolge von Jörg C.-M. Schmidt an, der nach 20 Jahren an der BG NRK in den Ruhestand geht.

Quelle: 2024 privat/BGKH



Henrik Strothmeyer ist der neue Ärztliche Leiter der BG Nordsee Reha-Klinik St. Peter-Ording.

Henrik Strothmeyer, der zuletzt als Chefarzt für Rehabilitation im Fachbereich Orthopädie/Unfallchirurgie in der DRK-Nordsee-Reha-Klinik tätig war, verfügt über eine langjährige, ausgeprägte Expertise mit zusätzlichen Qualifikationen unter anderem im operativen Sektor seines Fachgebiets, Arthrosonographie und manueller Medizin. Außerdem ist der 47-jährige Familienvater und gebürtige Niedersachse passionierter Sportmediziner.

Mit großer Motivation blickt Henrik Strothmeyer seinen neuen Aufgaben entgegen: „Ich möchte hier am Standort St. Peter-Ording gerne an die Erfolgsarbeit meines Vorgängers anknüpfen und gemeinsam mit dem engagierten Team des Hauses unser Leistungsangebot kontinuierlich weiterentwickeln, um unseren Patientinnen und Patienten auch weiterhin die bestmögliche Rehabilitation anzubieten. Ich freue mich sehr auf die zukünftige Arbeit und auch auf die enge Kooperation mit den Kolleginnen und Kollegen im BG Klinikum Hamburg.“

## Franz Donner neuer alternierender Vorstandsvorsitzender der BG ETEM

**D**er Vorstand der Berufsgenossenschaft Energie Textil Elektro Medienerzeugnisse (BG ETEM) hat

Quelle: Tilman Lothspeich



Auf dem Bild von links nach rechts: Jörg Botti, Franz Donner, Hans-Peter Kern und Marco Wetzel

**Franz Donner** zum neuen alternierenden Vorstandsvorsitzenden für die Arbeitgeberseite gewählt. Franz Donner folgt auf den im Februar verstorbenen Dr. Bernhard Ascherl. Donner war bis 2021 Konzernpersonalleiter der Zeiss Gruppe und ist gegenwärtig Of Counsel der Arbeitsrechtskanzlei Pusch Wahlig Workplace Law (Berlin). Der 63-jährige Vater von drei Kindern ist außerdem seit 2022 Sprecher des vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS) initiierten Rats der Arbeitswelt. Gemeinsam mit Hans-Peter Kern, dem alternierenden Vorstandsvorsitzenden der Versichertenseite, wechselt sich Franz Donner im Vorsitz des Vorstands im jährlichen Turnus ab.

## Habilitation für Unfallchirurgen

**D**em Unfallchirurgen **Dr. Bernhard W. Ullrich**, Oberarzt am BG Klinikum Bergmannstrost Halle, wurde von der Friedrich-Schiller-Universität Jena die Habilitation zuerkannt und im Rahmen einer öffentlichen Vorlesung die universitäre Lehrberechtigung für den Bereich Orthopädie und Unfallchirurgie verliehen. Die Universität Jena würdigt damit die hervorragenden Leistungen des Wirbelsäulenspezialisten in Forschung und Lehre. Ullrich hat sich im Rahmen seiner Habilitation mit der Diagnostik, Klassifikation und Therapie von Stammskelettfrakturen bei verminderter Knochenqualität beschäftigt.

Der Ärztliche Direktor des Bergmannstrots, Univ.-Prof. Dr. Philipp Kobbe, freut sich mit seinem Oberarzt über den akademischen Titel: „Die Habilitation von Bernhard Ullrich ist eine überaus verdiente Bestätigung seines fachlichen Renommées. Es zeigt, auf welchem hohem, wissenschaftlich basierendem Niveau wir im Bergmannstrost Unfallchirurgie betreiben.“

Dr. med. Bernhard W. Ullrich ist seit 2001 am BG Klinikum Bergmannstrost Halle tätig und hat hier seine Ausbildung unter anderem im Zentrum für Rückenmarkverletzte vervollständigt.

Quelle: BG Klinikum Bergmannstrost Halle



Dem Wirbelsäulenspezialisten des Bergmannstrots Dr. Bernhard W. Ullrich wurde die Habilitation verliehen.